

Sortie du 29 septembre 2021



Dans le cadre du Parcours Avenir, quelques élèves du Collège Le Ruisseau ont pu découvrir le monde économique et professionnel de l'Économie Bleue à la Cité des Métiers de Saint Pierre.

Les élèves de la 4^{ème} B ont pu élargir leurs connaissances sur les acteurs qui participent au développement de « l'économie bleue ».

Mme Gawronski Proviseure du lycée Lepervanche (Le Port) et M. Léong-Hane, son Directeur de formations professionnelles (DDFPT)



« Les formations offertes et liées aux métiers de l'économie bleue sont la volonté du ministère de la mer d'ouvrir un Lycée de la mer qui couplé au Lycée Lepervanche formeront un grand campus des métiers de l'océan à la Réunion».





Après quelques vidéos de témoignages d'élèves et d'apprentis du Lycée Léon de Lepervanche et le l'EAMR (Ecole Maritime de la Réunion)

Filles ou garçons , les étudiants(es) sont épanouis (es)

...L'attention sur les catégories de navires.



...Les missions du CROSS OI (Centre Régional Opérationnel de Surveillance et de Sauvetage)

-Surveillance des zones sensibles :

- Pirateries
- Pollutions marines
- Interventions :
- collision entre usagers
- ravitaillement



A l'écoute des métiers de l'Administration de la mer et du littoral.



La pêche fut profitable pour chacun d'entre eux.

Remerciement à l'équipe de direction, la vie scolaire et aux enseignants d'avoir contribué à la réussite de cette matinée ainsi qu'aux élèves.